

DocID: 1592693

MediaID: 0241

Color: 0

Topic: 0050783.01 Size: 3361mm²

Order: 0050783

Category: Region

Gutsbetriebsleiter erhebt die Anklage

Ingenbohl – In der Nachrichtenspalte meldete die Neue SZ gestern, dass die Verantwortlichen des Klosters Ingenbohl Klage gegen die Tieraktivisten des Vereins gegen Tierfabriken erstattet haben. Dies stimmt so nicht. Die Klage wurde vom Leiter des Gutsbetriebes eingereicht. Der Betrieb befindet sich im Besitz des Klosters. Weiter war auf dem der gestrigen Nachricht angefügten Bild nicht etwa wie im Text erwähnt das Kloster Ingenbohl zu sehen, sondern das Theresianum. Wir entschuldigen uns für den Fehler. (red)

